

Vorsitzender: GERD ENGEL

29633 Munster, 28. September 2011

CDU Stadtverband, Vors. Gerd Engel, Anne-Frank-Weg 2, 29633 Munster

Landkreis Soltau-Fallingbostel Kreispräventionsrat Postfach 12 63 29676 Bad Fallingbostel

Preis des Kreispräventionsrates 2011

Sehr geehrte Damen und Herren,

der CDU Stadtverband Munster schlägt für den Kreispräventionspreis 2011 vor

Frau Ulrike Deutzmann Geschwister-Scholl-Str. 7 29633 Munster

<u>Begründung</u>

Die AMP – Munster ist aus einer Bürgerinitiative unter dem Dach der Bürgerstiftung Munster entstanden. Das erste Treffen fand im Frühjahr 2010 statt. Auch hierfür war Frau Deutzmann die treibende Kraft.



Aus dieser überzeugenden und für alle wichtigen Aufgabe wurde am 28. Juni 2011 der Verein gegründet, dem Frau Deutzmann als Vorsitzende voran steht.

Der Verein möchte den missbräuchlichen Alkoholkonsum von Jugendlichen eindämmen. Es ist die Absicht zu sensibilisieren und eine Mentalität des Hinsehens und Eingreifens zu fördern. Soweit möglich sollen Hilfestellungen gegeben oder zu entsprechenden Hilfsangeboten vermittelt werden.

Ziel ist es weiterhin, die Zahl präventiver Angebote für Jugendliche in Munster zu erhöhen. Begleitend bei all diesen Veranstaltungen wird für den Sinn und Zweck des Jugendschutzgesetzes geworben und es ist beabsichtigt, durch das Engagement der Ehrenamtlichen im Verein die Basis verantwortungsbewusster Bürger zu verbreitern.

Als erstes Projekt ist dazu die alkoholfreie Cocktailbar, die Wim!Bar, entstanden, die von jugendlichen Wim!Keepern ehrenamtlich bewirtschaftet wird. Hierzu wurden über 20 Jugendliche durch Profis gezielt ausgebildet.

Diese Wim!Bar ist in der Zwischenzeit einer der Renner und ist nahezu ausgebucht. Bei fast allen größeren und kleineren Veranstaltungen wird sie angefordert.

So wurde weiterhin die Themenwoche "Alkohol? Weniger ist mehr!" mit großem Erfolg im Mai 2011 durchgeführt. Weitere Projekte werden folgen.

Die AMP plant auch für das kommende Jahr eine Themenwoche. Die AMP bildet neue Wim!Keeper aus!

Der Kreispräventionsrat hat in seiner Satzung stehen, dass z.B. "Personen aus dem Landkreis gewürdigt werden sollen, die den satzungsmäßigen Zielen des KPR besonders entsprechen, besondere Aktivitäten entweder entfaltet haben oder belastbar planen und Vorbildcharakter haben".

Und dieses alles erfüllt aus unserer Sicht Frau Ulrike Deutzmann mit ihrem Engagement für dieses Projekt. Sie setzt sich nicht für das Projekt ein, sondern ist auch mit ihrem persönlichen Verhalten, ihren Bemühungen und ihrer Zielstrebigkeit nicht nur das "Zugpferd" sondern auch ein Vorbild für alle Beteiligten.

Gerd Engel